

# おおがしわ

学校教育目標 『心豊かな子どもの育成』

<https://ichikawa-school.ed.jp/ohgashiwa-sho/>



Just do it!  
まず、やってみよう!

市川市立大柏小学校  
学校だより No.7  
令和7年11月10日

大柏小3大ルール①「あいさつは先にする」②「自分がされて嫌なことはしない」③「自分で考えて行動する」

## 秋も深まり！

暑さが弱まったと思ったら急に寒くなりました。校庭のイチョウの木も色づきが間に合わず、黄色と緑のままだら模様となっていますが、これから紅葉も進みきれいな黄色のじゅうたんを作ってくれることでしょう。

さて、先月は校外学習や学校全体の大きな行事、市内の行事等がたくさんありました。大柏っ子たちはそれぞれにめあてを持って取り組んでいました。また、後期も始まり、学習の秋も深まりを見せているところです。先日、中学校ブロックの補導員さんとの協議会が行われました。年度初めに動画にてご紹介しました地区的補導員さん、大柏小の補導員の五十嵐さんと顔合わせ、地区の状況について情報交換を行ってきました。大柏小の状況として、日頃の地域の方による見守りのおかげで挨拶がよくなってきたこと、青帽子をきちんと被って登下校できていることをお伝えしました。また、課題としては、一斉メールでもお伝えしていますとおり、市民メールや電話等で地域の方から苦情が届いていること、登下校中のケガが発生していることをお伝えしました。第五中学校区内では大きな事件事故は発生しておりませんが、油断せずこれからも気を付けていきたいと思います。

また、第2回の防災拠点会議が先日大柏小で開かれました。各自治会の役員の皆様、大柏小避難所拠点委員の市役所の皆様、藤代 PTA 会長にお集まりいただきました。今月29日(土)には避難所設営訓練が行われます。発生してはほしくないですが、有事にどのように動いたらよいのか確認すること、避難所の開設方法をみんなで理解することが大事です。子どもたちが行っている避難訓練と同じです。どんなときにも落ち着いて行動することができるためには、訓練を行うことは必要なことです。学校としても地域と連携を図りながら今後も防災、防犯に努めてまいります。

### 児童の様子





校内音楽会



授業参観 音楽会



授業参観



ふれあいデー



ふれあいデー



ふれあいデー



市内音楽会



市内音楽会



市内音楽会



市内音楽会



市内音楽会



市内音楽会



賞状



賞状



なかよし 調理実習(大学いも)

## ◎頑張った大柏っ子

市川市小学校陸上競技大会

6年走り高跳び 5位入賞 記録 1m31cm(自己ベスト) 6年男児

野球 常盤平ボーアイズ

ロツテ旗 ZOZO 杯第31回千葉県少年野球 低学年大会 準優勝！ 4年男児2名

優秀選手賞 4年男児

サッカー FC Forte

SUPER LIGA 第3位 2年男児

## ○校内音楽会・授業参観・ふれあいデー

校内音楽会では、学年ごとに発表し、互いに聴き合いました。1年生から6年生まで、のびのびと歌い、演奏しました。ひとつの曲を通して学年の子どもたちがひとつにまとまる、とてもすてきな音楽会となりました。音楽会では、聴く態度を身に付ける良い機会です。下の学年の子どもたちは、まだまだ十分身に付いているとは言えませんが、学年が上がるにつれて聴く態度がよくなっています。芸術鑑賞教室や音楽会を通して、鑑賞中のマナーや拍手のタイミングなど、自分で判断して行動できるようになることをめざしています。全体的にはとてもとてもあたたかいすてきな会となりました。

翌日は、おうちの方向けに発表を行いました。子どもたち同士よりもやはり大人向けとなると緊張があつたようです。感想を聞いた子たちが口をそろえて「緊張した～～！」と言っていました。当日は、多くの保護者の皆様に足を運んでいただきました。ありがとうございました。授業参観を通してお子さんの学習する姿をご覧いただけたことと思います。普段どおりではなかったかもしれません…。

午後は、PTA 主催のふれあいデーが開催されました。藤代会長はじめ本部役員、ボランティアの皆様、企画及び運営に携わっていただきありがとうございました！今年は子ども会、自治会など地域の皆さんもブースを開いてくださいました。いつも大柏っ子のためにありがとうございます。子どもたちも思い思いにブースをめぐり楽しんだようです。今後も地域、家庭、学校がつながるこの行事は大切にしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいいたします。

## ○6年生の活躍について

アメリカ大リーグのワールドシリーズでの日本人選手たちの活躍は記憶に新しいところです。彼らの活躍は野球を知っているかに問わらず、多くの人を魅了し幸せにさせてくれたことだと思います。同じようなことが先週、先々週と大柏小にも起きました。

まずは、陸上大会、会場の様子はなかなか学校にいる子たちには届かないものです。でも、今年はいつもと違いました。何年かぶりに大柏っ子が入賞を果たしました。6年走り高跳びの部で。この知らせが校内に速報として入ると、祝福の拍手が学校全体に沸き起こりました。壮行会で約束してくれたようにどの子(選手)も全力を尽くしました！その結果の表れの一つだと思います。あらためて全校朝会で表彰を行います。

次に、市内音楽会です。こちらも歴史ある市内の行事のひとつです。当時参加した保護者の方もいらっしゃるのではないかでしょうか。大柏っ子は、歌う前から褒められました。袖で待つ態度がとてもよかったですと運営の先生からお褒めの言葉をいただきました。素晴らしい！そして、発表もののびのびと歌っていて、緊張している様子はまったく見られませんでした。当然のことながら、これまで最高の出来であったと思います。そんな姿を席で見ていてとても誇らしく感じました。その後の鑑賞態度もよく、たくさんの関係者に「大柏の子すごいね」「大柏小とてもよかったです」と褒められっぱなしでした。たくさんの人を幸せにしてくれた6年生の活躍でした。

## ○感染症にご注意ください！

市内の状況を見ますと多くの学校で、インフルエンザによる学級・学年閉鎖が見られます。先週行われた市内音楽会で出演を辞退した学校もありました。現在のところ、五中ブロックの小中学校では、閉鎖措置は取られていませんことですが、体調不良で早退する子が増えており、今後の感染拡大が心配なところです。

感染防止のためにも以下の点に留意して、子どもたちが元気に過ごせるようご協力をお願いいたします。

・手洗い・うがいの徹底 ※ハンカチを持たせてください。

・子どもたちの健康観察(特に朝)

※具合が悪いときは無理をさせず、必要に応じて医療機関を受診してください。

・睡眠をしっかりとる ・朝ご飯を食べる ・適度に運動する